

---

## [Des nouveaux bus moins polluants et économes en carburant pour la Métropole](#)



Des nouveaux bus moins polluants et économes en carburant pour la Métropole

La Métropole de Lyon a choisi de renouveler sa flotte de bus avec des véhicules plus économes et moins polluants. Cette décision s'inscrit dans une stratégie globale de réduction des émissions de gaz à effet de serre et de promotion des transports durables.

Les nouveaux bus, équipés de moteurs plus performants et de technologies avancées, offrent une consommation réduite et des émissions de CO<sub>2</sub> et de particules inférieures. Cela contribue à améliorer la qualité de l'air et à réduire l'impact environnemental de la Métropole.

En outre, ces véhicules sont plus silencieux, ce qui améliore le confort des passagers et réduit les nuisances pour les riverains. La Métropole de Lyon s'engage ainsi à offrir un service de transport public plus respectueux de l'environnement et de la santé publique.

